



## LA SMAJ

### *L'association de futsal fête ses 10 ans*

ALORS QUE LES JEUX OLYMPIQUES ET PARALYMPIQUES DE PARIS 2024 APPROCHENT À GRANDS PAS, LA RÉDACTION MET À L'HONNEUR LE **SPORT MAURITIEN**, À TRAVERS LES ASSOCIATIONS DE LA VILLE. CE MOIS-CI, FOCUS SUR **LA SMAJ** AVEC **CISSOKHO SIKOU**, SON **PRÉSIDENT-FONDATEUR**.

Dix ans déjà... C'est en 2013 que Cissokho Sikou reprend la SMAJ, autrement dit la Saint-Maurice Association Jeunes. Aujourd'hui, ce club de futsal, ouvert à tous les Mauritiens de 3 à 99 ans, compte près de 150 adhérents.

« Ce chiffre comprend les bénévoles de l'ombre et l'équipe encadrante ! » précise-t-il.

Celui qui a vécu à Saint-Maurice pendant plus de 30 ans confie : « Nous avons le plus grand nombre de créneaux sur la commune... Nous accueillons nos membres au gymnase Le Verseau et au COSEC les lundis, mercredis, jeudis, vendredis et samedis ». Il ajoute aussitôt : « Au départ, on voulait faire quelque chose mais on ne savait pas quoi. À présent, on peut être très satisfaits de ce qu'on a mis en place. »

L'association de futsal de Cissokho Sikou rayonne sur le territoire francilien. Elle est fière d'avoir une équipe adultes en régional, d'organiser de prestigieux tournois, comme la SMAJ Cup qui réunit toutes les équipes d'Île-de-France, et de participer chaque année au succès du Téléthon à Saint-Maurice.

*« Le slogan du club, c'est SMAJique ! Personnellement, je trouve que la ville de Saint-Maurice, dont je suis un enfant, a vraiment quelque chose de SMAJique. Elle a été, elle est et elle reste SMAJique... J'aime énormément cette commune où habitent encore mes parents et où je me trouve en permanence en tant que président de l'asso. »*

Mais attention à ne pas confondre le futsal et le foot en salle ! Avec 40 000 licenciés partout en France, le futsal est une discipline en plein essor, dont les règles s'appuient sur celles du football mais avec certaines spécificités. Il s'agit du premier sport dans le monde scolaire avec 200 000 garçons et filles qui le pratiquent au collège et au lycée.

Toujours plein d'idées, Cissokho Sikou déborde plus que jamais de projets : « On travaille sans relâche pour que notre académie monte en puissance. Grâce à cette académie, les enfants de 3 à 18 ans sont encadrés par un éducateur et bénéficient d'un entraînement hebdomadaire, avec des matchs le week-end. L'un de nos objectifs est de faire pousser des graines et que nos jeunes puissent monter pour jouer avec l'équipe seniors. »

Et le trentenaire, à l'évidence sur tous les fronts, de conclure : « J'aimerais profiter de cet article pour dire qu'on est sans cesse à la recherche de volontaires qui souhaitent nous aider et s'investir à fond dans la vie de l'asso. »

✉ Smaj94410@gmail.com  
📍 Smaj Rencontre Futsal

📺 smaj\_futsal\_officiel\_